



Chihuahua, con más militares ‘policías’

Chihuahua es el estado de la frontera norte con la mayor tasa de militares realizando tareas de seguridad pública, de acuerdo con el análisis “El (des)equilibrio civil-militar en la seguridad” de la Universidad Iberoamericana.

En comparación, el “Estado Grande” no es, ni siquiera, el de mayor incidencia de homicidios dolosos y feminicidios de las seis demarcaciones norteñas, pues Baja California tiene una tasa de 73.5 casos por cada 100 mil habitantes, mientras que Sonora tiene 56.37 y Chihuahua 52.09, en tercer lugar. En esta entidad, la presencia de los castrenses supera la de la Guardia Nacional e incluso de la Policía del Estado, pues tiene una tasa de 1.19 agentes por cada mil habitantes, aunque los elementos de Policía Municipal mantienen la mayor presencia con una tasa de 1.42.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/estado/chihuahua-con-mas-militares-policias-20230926-2102624.html>